



Bietet sich zum wohlfeilen Preis als Experiment an: der neutrale Oldtimer

© Halling Modelle

Günstige Bastlermodelle bei Halling

Halling Modelle bietet einige Oldtimer-Straßenbahnen als Bausätze zur individuellen Lackierung an.

Weißmodelle in der Architektur oder im Design dienen der Beurteilung der äußeren Form, ohne durch eine Farbgebung abgelenkt zu werden. Im Modellbau hat sich der Begriff für unlackierte, und daher oftmals tatsächlich weiße Modelle durchgesetzt. Die Weißmodelle von Halling sind weder lackiert noch verklebt, und somit in einem Zustand, der es den Modellbauer erlaubt, eine eigene Farbgebung zu verwirklichen. So würde sich etwa als echte Meisterleistung die C1-c2 Garnitur in der legendären Werbelackierung von Ford aus den 80er Jahren anbieten.

Neben den klassischen Wiener Modellen der ersten Epoche wie A, G (in mehreren Varianten) und M gibt es auch einen neutralen Oldtimer, der die die meisten Merkmale der frühen Epoche darstellt. Für die späteren Epochen stehen KSW, C1, GT6 und GT8 zur Auswahl.